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CRECIMIENTO DE
GRUPO AGROPONIENTE



Tenemos buenas noticias. O mejor que buenas. Las cifras generales de Grupo Agroponiente son muy positivas; o mejor dicho, excelentes. Tras un par de
años de reconfiguración del modelo, la empresa vuelve a crecer en porcentajes superiores a los de los mejores tiempos. 

Y sí, ha costado trabajo acoplar los nuevos parámetros, pero el modelo funciona ya con un perfecto engranaje, como demuestran esas cifras de crecimiento:
en lo que va de campaña 2022/2023, Grupo Agroponiente ha alcanzado los 192 millones de euros (+19,3% respecto a 2021/2022) y un Ebitda Operativo de
4,0 millones de euros. 

GRUPO AGROPONIENTE VUELVE A CRECER Y ALCANZA
SUS MEJORES CIFRAS DESDE 2019
TODOS LOS GRANDES INDICACIONES HAN MEJORADO DE MANERA SOBRESALIENTE EN LO QUE VA
DE CAMPAÑA Y LA EMPRESA VUELVE A NAVEGAR A VELOCIDAD DE CRUCERO,  GRACIAS A LA GRAN
IMPLICACIÓN DE TODOS Y CADA UNO DE SUS TRABAJADORES



Nuestra orientación al cliente, la puesta del foco en el aprovisionamiento, la mejora de la
productividad en las labores de confección y la contención del gasto; han dado sus frutos
con un ritmo de crecimiento y rentabilidad operativa que ha recuperado cifras prepandemia y
puesto rumbo hacia las mejores cifras de la historia de la empresa. 

Un crecimiento respaldado por nuestros dos negocios principales: Subasta y
Comercialización. Esta última, tanto a nivel nacional como en el exterior, gracias a la
contribución de nuestra nueva empresa en Holanda, Agroponiente Netherlands, B.V.
Pero con todo, la mejor noticia posiblemente sea el incremento en la rentabilidad. A pesar de
las complicaciones climatológicas y de variabilidad de precios en la campaña actual, hemos
conseguido las mejores cifras de negocio desde 2019, recuperando la rentabilidad que se
había perdido. 

El Grupo ha protagonizado un cambio de estrategia corrigiendo el rumbo que se había
emprendido en 2019 y que no estaba dando los frutos deseados: un giro ágil pero profundo
en algunos aspectos, altamente efectivo, que ha dado resultados sobresalientes en muy poco
tiempo. Hemos puesto los cimientos sobre los que construiremos nuestro ambicioso
proyecto para los próximos años. 

Y todo ello ha sido gracias a ti, a los trabajadores de la empresa, en todos y cada uno de sus
departamentos, a los que el CEO, Imanol Almudí, quiere dirigir un mensaje: “la toma de
decisiones en una empresa es muy importante, puesto que permite dirigir la estrategia hacia un
sentido concreto, pero lo más importante son las personas que ejecutan esas decisiones. Y en
Grupo Agroponiente, las personas son el valor más sobresaliente. Por eso, tras este año de
buenos resultados y mejora en todas las cifras, es importante que cada uno de vosotros sepáis
que habéis sido importantes y que estamos en el camino. Enhorabuena y a seguir en esta línea,
para conseguir nuevos y positivos frutos”. 



NUEVAS
INCORPORACIONES



Nuevas incorporaciones

EVA CASTRO MARTOS
RESPONSABLE DE LOGÍSTICA Y
TRANSPORTE

CRISTINA BONILLA MOLINA
ABOGADA JUNIOR



REMODELACIÓN DE
NUESTRAS

INSTALACIONES
 



Grupo Agroponiente continúa su crecimiento en esta campaña 2022/2023 en todos los sentidos, consolidando su idea de una gran compañía europea
radicada en el Sur de España (en concreto en Almería), con vocación internacional y perspectiva de un gran crecimiento. Un crecimiento que ya se ha
disparado en esta presente campaña, en la que las tres empresas que lo conforman, Agroponiente, Lara Castañeda y Vegacañada, están experimentando
cifras de incremento que no se producían desde hacía años. 

En esa línea, la empresa continúa implantando su estrategia en todos los sentidos y ámbitos y también en la mejora general de sus infraestructuras, tanto en
cuanto a maquinaria como a sus diferentes sedes. En este sentido, la compañía ha comenzado una campaña de mejora de la implantación de su imagen
corporativa en sus diferentes centros logísticos y de trabajo, que ha comenzado por sus instalaciones centrales de Polígono La Redonda.

REMOLACIÓN DE NUESTRAS INSTALACIONES
GRUPO AGROPONIENTE AÑADE LA REMODELACIÓN DE LA IMAGEN DE SUS CENTROS A SU
ESTRATEGIA DE CONSOLIDACIÓN DEL CRECIMIENTO EXPERIMENTADO EN ESTA CAMPAÑA 22/23



En ese sentido, se ha iniciado la implantación de la imagen corporativa en la fachada de
dicha instalación, plasmando en ella el tradicional logotipo de Grupo Agroponiente de toda la
vida, reestilizado y adaptado a los tiempos, pero conservando los valores tradicionales de la
empresa y los colores corporativos, rojo y azul, que son la gran seña de identidad de 36 años
de trayectoria en defensa de los agricultores y la agricultura de Almería. 

Estos trabajos de remodelación y reestilización de los centros logísticos no son más que el
símbolo del potencial, el crecimiento y la pujanza de una empresa que camina con paso
firme hacia un futuro a corto plazo mucho más que prometedor, afianzándose en el negocio
internacional, con más perspectivas comerciales que nunca pero sin perder de vista ni un
solo segundo la importancia que, en todo ese proceso, tiene el agricultor y en concreto el
agricultor almeriense. 
Además, se trata de una línea de trabajo que exhibirá la idea de una compañía unida, fruto de
la fusión de sus empresas, Agroponiente, Lara Castañeda y Vegacañada, para conformar el
germen de una compañía en constante crecimiento que se ha marcado muy ambiciosos
retos para los próximos años, algunos de los cuales y ha alcanzado en la presente campaña. 

Así, su CEO, Imanol Almudí, ha subrayado que “nuestro actual crecimiento, el más importante
porcentualmente en muchos años, está revitalizando la compañía de manera profunda,
mejorando de manera muy importante su posicionamiento internacional y también la confianza
de los agricultores en nuestras diferentes zonas productivas, especialmente en Almería.
Creemos que es importante crecer también en nuestra imagen, conservando nuestra imagen
tradicional que no queremos perder bajo ningún concepto, pero con un reestilizacion y
modernización que hemos comenzado a implantar en nuestro centro de trabajo de referencia
que es el del Polígono La Redonda y que posteriormente continuará en el resto. La nueva era de
Grupo Agroponiente no sólo ha comenzado sino que está en pleno desarrollo, como una
compañía de gran potencial, fruto de la fusión de Agroponiente, Lara Castañeda y Vegacañada,
que ya es una referencia en Europa, lo cual debe reflejarse en nuestras instalaciones”.



CONOCEMOS EL
CENTRO DE

- GUARDIAS VIEJAS -



El de Guardias Viejas es el segundo centro más antiguo de Grupo Agroponiente. Conocido como ‘El Golfo’ por su construcción coincidiendo con el conflicto
bélico que lleva dicho nombre, en el año 1990, supuso un hito importante para la compañía puesto que se ponía en marcha un nuevo centro a cierta distancia
del lugar donde nació ésta, el Polígono La Redonda, respondiendo a necesidades de acercamiento a una zona productiva donde la empresa había comenzado
a tener muchos agricultores, una filosofía que ha sido característica siempre de Grupo Agroponiente: estar cerca de sus productores. 

Hoy en día, en Guardias Viejas trabaja una media de más de 280 personas, habiéndose convertido en el gran centro logístico del pimiento California, tanto en
formato convencional como ecológico, alcanzándose un movimiento medio anual de entre 30 y 35 millones de kilos. 

CENTRO DE GUARDIAS VIEJAS
GUARDIAS VIEJAS:  DE EJEMPLO DE EXPANSIÓN Y PILAR
BÁSICO EN LA F ILOSOFÍA DE GRUPO AGROPONIENTE



Con Antonio Maldonado Tarifa al frente, con más de tres décadas de trayectoria en
la compañía, también se conoce a este centro como el de ‘Cuatro Vientos’, por ser el
paraje en el que está ubicado, en la carretera que une la Autovía A-7 con la pedanía
de Guardias Viejas, famosa por su castillo, una batería costera que data del siglo
XVIII.

El centro logístico de Guardias Viejas es uno de los más completos de Grupo
Agroponiente, dotado con oficinas, bar restaurante y todo tipo de dependencias
logísticas. No en vano, en él se llevan a cabo trabajos tanto de subasta diaria de
producto como de manipulado y confección, con actividad durante todo el año a
excepción de la parte central del verano. 

Guardias Viejas es historia viva de Grupo Agroponiente, es pasado, presente y futuro;
es un puntal logístico ubicado en un enclave básico para la estructura general de la
producción y la comercialización hortofrutícola almeriense y es uno de los pilares de
la filosofía productiva y corporativa de la compañía. 



ANTONIO MALDONADO
RESPONSABLE CENTRO DE GUARDIAS VIEJAS

 Con 31 años en la empresa, Antonio Maldonado Tarifa es el jefe de almacén en el
centro de Guardias Viejas, cargo que ocupa desde hace más de dos décadas. Su
trayectoria en Grupo Agroponiente comienza “vaciando cajas de sandía”, para pasar
posteriormente a “la zona de cartón”, jefe de línea y desde hace 23 años como
máximo responsable de este centro, antes de lo cual alternó su labor profesional con
el centro de La Redonda.

“Somos un centro muy importante para la compañía, puesto que aquí centralizamos
todo el pimiento California de la empresa, incluyendo el ecológico”, con un volumen
medio de entre 30 y 35 millones de kilos, con unas 280 personas trabajando. 

Maldonado es un referente en el campo almeriense y conoce a la perfección por
dónde ‘respira’ el campo. En sus propias palabras, “hoy por hoy el agricultor está
contento con nosotros. La verdad es que no tiene por qué quejarse, puesto que lo
tratamos muy bien. Antes teníamos aquí un punto de atención al agricultor, que ahora
está centralizado en La Redonda, pero nos llega la opinión del campo porque aquí
seguimos atendiendo y respondiendo a todas sus dudas o demandas. Y la realidad es
que hoy por hoy están contentos y satisfechos de trabajar con nosotros”.

“HOY POR HOY LA GENTE QUIERE VENIR A TRABAJAR A
AGROPONIENTE,  PORQUE SE SABE QUE AQUÍ  HAY
SERIEDAD”



Además, el jefe de almacén de Guardias Viejas reconoce que “ha habido épocas
recientes en los que el ambiente en el campo, con respecto a Agroponiente, no era tan
bueno. Había comentarios negativos, pero eso ya ha pasado. Actualmente podemos
decir que los comentarios son muy diferentes. La empresa va en una trayectoria
claramente ascendente y eso se nota en el campo. La gente sabe lo que hay ahí fuera y
se valora el trato y la seriedad de esta empresa”.

Y con respecto al propio almacén de Guardias Viejas, añade que “también vamos
creciendo, porque este almacén puede crecer. Hemos tenido épocas en las que hemos
movido más kilos y ahora también podemos. La trayectoria es ascendente y creo que
vamos a seguir en esa línea. El agricultor confía en nosotros y eso se debe a que
percibe que las cosas van bien”. 

Y todo ello en un entorno en el que las exigencias son cada día mayores en todos los
sentidos, incluyendo la calidad. “Cada día se exige más, hay más controles de calidad
y exigencias por parte de los clientes”, resalta Maldonado, que añade que “ahora
mismo estamos en un punto en el que la empresa ha llevado a cabo cambios y los
resultados ya se están notando. Hoy por hoy somos una empres a la que la gente
quiere venir a trabajar, porque aquí en Agroponiente hay una garantía de
reconocimiento al profesional. Aquí se paga cada hora que se echa y hay seguridad de
pago y eso hace que la gente quiera trabajar aquí”. 

De hecho, Maldonado afirma con rotundidad que “me quiero jubilar aquí. Aquí estoy
bien, en una empresa en la que he empezado desde abajo y aquí se valora el trabajo
para progresar e ir mejorando. En todas las empresas cuecen habas y aquí estamos
bien. No tengo ninguna intención de cambiar y ojalá termine mi trayectoria aquí”. 



Ejidense de 30 años, doble ingeniería y una trayectoria ya amplia en lo profesional, que le
ha llevado a trabajar para diferentes empresas, conocer distintos métodos de trabajo y
ser partícipe de experiencias profesionales también en otros países. Pablo Manuel
Sánchez García lleva cuatro años en Grupo Agroponiente, empresa de su tierra, a la que
ha vuelto para desarrollar un ambicioso proyecto profesional. 

Pablo es mánager de planta, tanto en Guardias Viejas como en El treinta y La Redonda,
aunque hasta el pasado año también compaginaba esa labor con la de mánager de
pimiento. Su trabajo consiste en “controlar los ratios de productividad y, en función de
éstos, gestionar el personal según las necesidades y proponer proyectos para la mejora,
tanto la mejora continua como los proyectos a largo y medio plazo, moviendo los recursos
humanos y técnicos de la planta”.

A su llegada a Grupo Agroponiente, comenzó con la responsabilidad de técnico de
mejora continua, “con la idea de implantar determinados métodos de trabajo y producción,
para mejorar de forma continua con procesos sencillos de cambios rápidos. Con el tiempo,
hemos ido viendo situaciones en las que la empresa ha querido trabajar para mejorar y ello
ha supuesto que yo vaya evolucionando en mis responsabilidades”. 

PABLO SANCHEZ
MANAGER DE PLANTA

“YO SOY DE EL EJ IDO Y PERCIBO QUE LA IMAGEN EXTERNA
DE LA EMPRESA HA MEJORADO ÚLTIMAMENTE”



“Desde nuestro departamento, estamos siempre indagando en cómo mejorar el
rendimiento y la productividad de la empresa, para aplicar procesos que permitan esa
mejora. Gestionamos muchos datos e intentamos tener controlados todos los
procesos, para que se produzca esa evolución positiva”, relata Pablo, acerca de su
trabajo. 

Este ejidense ha tenido ya una intensa trayectoria profesional antes de llegar a Grupo
Agroponiente con 26 años. “Hice una doble ingeniería y un periplo por Inglaterra, lo
cual alargó mi trayectoria en formación. Posteriormente pasé por una filial de Endesa,
pero como soy de El Ejido, la llamada familiar y esta oportunidad me hizo volver a mi
pueblo y aquí estoy”, relata.

Como hombre de la tierra, tiene un conocimiento intenso de la imagen que tiene la
empresa tanto dentro como fuera de la misma y, en ese sentido, reconoce que
“conozco todos estamentos de este negocio, pero una cosa es conocerlos y otra
vivirlos. Estamos en un sector en el que cada día es diferente y eso te quema y te
engancha al mismo tiempo. Hay un estrés importante y eso me gusta. En la empresa
estamos saliendo de un estado de transición y yo percibo ya un momento de llegada
de la estabilidad, que se empieza a palpar, aunque todavía quedan cosas que limar”. 

Y como ejidense, afirma que “hemos vivido momentos de ruido externo en relación
con nosotros y sigue existiendo, aunque en mucha menor medida. De todas formas,
ruido externo hay en relación a todas las empresas. Hoy por hoy, lo que se percibe es
que nuestra empresa está volviendo a las situaciones de antes, se empieza a percibir
que lo que se habla y los matices con los que la gente se refiere a Agroponiente son
diferentes a estos últimos años, han mejorado”. 



Isabel Peláez Pérez lleva trece años trabajando en Grupo Agroponiente y todos ellos los
ha desempeñado con el cargo de jefa de línea, un puesto que conoce a la perfección,
aunque desde muy joven, desde niña, ha trabajado en almacenes de confección
“haciendo de todo”, desde los catorce años “barriendo, fregando, el cartón, cargar
camiones y todo lo que me decían que tenía que hacer. Experiencia la tengo toda”.

“Mi trabajo conlleva mucha responsabilidad y no debería estar mejor pagado. Todos los
palos son para ti, porque los de arriba y las de abajo, todos, te miran a ti. Una
responsabilidad que no es sólo en cuanto a las personas que trabajan contigo, sino
también con respecto al producto, que en función de cómo se trabaje aquí, cumple las
demandas de los clientes y llega en unas condiciones u otras al consumidor. Como digo,
es muy importante nuestro trabajo y además te llevas muchas ‘regañetas’. Se nos tiene que
valorar”, asegura.

ISABEL PELÁEZ
JEFA DE LÍNEA

“AGROPONIENTE ES UNA PARTE IMPORTANTE DE MI  V IDA Y
ESTOY A GUSTO AQUÍ”



No obstante, “este trabajo también da satisfacciones, puesto
que a mí me gusta mi trabajo y por supuesto que cuando sale
bien es una gran satisfacción”.

Y sobre Grupo Agroponiente, piensa que “ahora mismo
estamos claramente hacia arriba. Tras el cambio de propiedad
ha habido momentos de incertidumbre, pero ahora estamos
levantando el vuelo. Veo más entusiasmo, más arreglo de las
infraestructuras y en general un clima bastante mejor que se
nota en el ambiente. Esto me alegra, no sólo por nosotros,
también por el sector y por Almería”.

Para Isabel, “Agroponiente es una parte muy importante de mi
vida y yo estoy a gusto aquí. Es una buena empresa y es una
suerte estar aquí. Las cosas están muy difíciles y estar en una
empresa como la nuestra es algo que tenemos que
aprovechar”. 



Ana Isabel García es una mujer de 31 años con quien un pequeño rato de charla ya desvela
una palabra: ambición. Ella quiere progresar, mejorar, aprender y crecer profesionalmente.
Roquetera, pero afincada en Balanegra debido a su trabajo en Grupo Agroponiente, su actual
puesto, tras cinco años, es el pesaje y etiquetas de salida. Antes ha sido envasadora y, en
otras empresas, desde 18 años, pero ahora “estoy muy contenta porque estoy aprendiendo
cosas nuevas. Me han dado la oportunidad de aprender algo nuevo y eso me gusta”.

Es más, justo en este momento ha dado un paso más en su carrera y “ahora estoy, también
en las salidas, pero aprendiendo a hacer CMRs y documentación logística, lo cual, de nuevo,
tengo que decir que me encanta, porque me abre posibilidades nuevas”, afirma. 

Sobre Agroponiente, asegura que “es una empresa que le da a los trabajadores la posibilidad
de aprender cosas nuevas y no estancarse siempre en lo mismo. En este sentido es una
empresa dinámica en la que alguien como yo está en contante ilusión. Además, es una
empresa familiar, que te da un trato cercano y los jefes no son jefes, sino gente que te trata
bien y eso es un punto a favor para una empresa". 

Ana tiene claro que “éste es un buen lugar para trabajar y por supuesto que quiero seguir
trabajando aquí, creciendo y desarrollándome profesionalmente. Estamos en una empresa en
crecimiento y que mejora cada día y yo quiero formar parte de este proyecto. Estamos en un
sector muy potente, con mucho futuro y con muchas ramas en las que se pueden aprender
muchas cosas. Por eso yo siempre procuro aprender cosas nuevas y no estancarme nunca”. 

ANA ISABEL GARCÍA
PESAJE Y ETIQUETAS DE SALIDA

“AGROPONIENTE ES UNA EMPRESA QUE TE PERMITE
APRENDER COSAS NUEVAS Y CRECER PROFESIONALMENTE”



UN CAFÉ CON ...
TRINO TORRES



Trino Torres Hernández lleva 34 años trabajando en la compañía y este año ha afrontado
un nuevo reto: de mozo de almacén a comercial de campo.

Corría el año 1989, cuando Trino Torres Hernández entró a trabajar en lo que hoy es el
centro logístico de Grupo Agroponiente en Níjar. Ha pasado nada menos que 34 años y
ahí sigue, tras haber pasado prácticamente todo ese período ejerciendo como mozo de
almacén.

Hoy en día, ha aceptado un nuevo reto que le ha encomendado la compañía: el de
comercial de campo, lo cual consiste en “visitar a los agricultores, intentar captar todos
los que se puedan, estar pendientes de los compradores, de los comerciales para ver qué
género les hace falta y buscarlo por el campo. Bueno, y por supuesto, fidelizar al
agricultor”, tal y como explica él mismo.

Sin duda que, después de tantos años ejerciendo como mozo en el almacén de
Campohermoso, el de ahora ha sido un “cambio importante, pero cono conozco a todo el
mundo y todos a los agricultores, lo estoy llevando bien. Es evidente que se trata de un
trabajo muy diferente. A veces me agobia un poco y se echa de menos la tranquilidad de
mozo. Pero es un cambio positivo para mí”.

CENTRO LOGÍSTICO
TRINO TORRES

“AGROPONIENTE ES LA EMPRESA REFERENCIA EN NÍJAR”



Una empresa de referencia.

Si alguien puede hacer un análisis de lo que han sido estos más de 30 años
de la compañía, ése es Trino, que no duda en señalar que “la empresa ha
evolucionado muy positivamente, con sus lógicos altibajos. Yo siempre he
percibido una línea ascendente todo el rato. En los últimos años es cierto que
ha habido algo de de inseguridad e incertidumbre, aunque en el último año
esto también ha cambiado. Aquí en Níjar se ha abierto el almacén y nos ha
dado mucha más vida. Hemos recuperado el ritmo que habíamos tenido
siempre”.

Y es que Trino habla en primera persona de Agroponiente y afirma que “en
Níjar somos la referencia del campo, o al menos uno de las referentes. Y al
reabrir ahora, esta campaña, la exportación, mucho más. Hemos subido
mucho en rama y estamos haciendo mucho calabacín. Nos habíamos
quedado algo desnudos y ahora se ha notado mucho en los comentarios de
la gente: estamos haciendo bien los productos y eso se nota en los
comentarios de la calle”, aunque se reserva una petición: “eso hay que
corroborarlo también con la sandía, haciendo más fuerza en el campo”.



ENTREVISTA
AGRICULTOR...



Ya está aquí la Campaña de Primavera; el melón y la sandía. Y Grupo
Agroponiente vuelve a dar el do de pecho con un experto equipo de
supervisores y asesores de campo que ya llevan semanas rabajando a pie de
finca. Este año, como afirma el responsable del área de Ingenería Agrícola,
Antonio Algarra, “habrá más melón y más sandía y, además, con mayor calidad
que en años anteriores, aunque con la particularidad de que será en cultivos
algo más tardíos, a consecuencia de la evolución de la Campaña de Invierno!.

En todo caso, la ‘maquinaria’ de la empresa ya está preparada para empezar a
recibir melones y sandías durante el mes de abril y Juan Antonio Sánchez
Román ‘Juan Barrera’, agricultor desde hace 20 años y con seis hectáreas
dedicadas a pimiento en invierno y melón en primavera, volverá a estar al
frente del equipo de campo de este producto. 

Pero Juan es sobre todo agricultor, agricultor fiel a Grupo Agroponiente
desde hace cuatro años, más que nada porque “en la suma de servicio y
seriedad en el pago, Agroponiente es insuperable. La manera de atender que
tiene Grupo Agroponiene al agricultor hace que uno se encuenre no sólo muy a
gusto, sino además absolutamene seguro de estar donde tiene que estar. La
verdad es que vamos muy bien y uno se encuentra con una gran seriedad en el
trato, anto en el servicio como en el pago”. 

JUAN
BARRERA
AGRICULTOR DEL MELÓN

“LA SERIEDAD EN EL TRATO Y EN EL PAGO DE
AGROPONIENTE ES INSUPERABLE”



En cuanto a las previsiones de esta campaña en melón, afirma que “esta
campaña va a estar mejor que las dos últimas, pueso que hace dos años hubo
mucha producción y los precios estuvieron muy bajos, mientras que en la
pasada, los precios fueron altos pero la calidad fue muy mala debido a los
cuajes con la calima, siendo una campaña mala con respecto a volumen de
producción y calidad de los frutos. Ahora prevemos que será una campaña con
mejores cuajes y mejor en líneas generales”.

Para ‘Juan Barrera’, hay una tendencia que no va a cambiar, y es que “el Melón
Negro sigue creciendo en detrimento de Galia, Amarillo Canaloup y esa
tendencia parece que se va a mantener”, mientras que con respecto a la
demanda, asegura que “nuestro melón no deja de mejorar. Van saliendo
mejores variedades con respecto a la resistencia y ya no tenemos nada que
envidiar a otros, como por ejemplo el de Murcia. La demanda, por tanto, sigue
creciendo y pienso que va a seguir en esa línea”.

Finalmente, Juan habla también de mercados y subraya que “el tamaño del
melón dictamina el destino al que va a parar. Cada año exportamos más,
especialmente los melones de un tamaño pequeño, mientras que el grande, de
tres o cuatro kilos, suele quedarse en España. Pero el porcentaje de exportación
va creciendo y lo va a seguir haciendo”. 



SOMOS
SOSTENIBLES

ESG



ESG

SOY ESPECIAL Y QUÉ
Grupo Agroponiente se ha convertido en el
principal patrocinador de la asociación de
Soy Especial y Qué.

Este acuerdo de colaboración tendrá la misión
de una estrategia de responsabilidad social
corporativa para ayudar de mayor media a las
personas con algún tipo de discapacidad, con
el objetivo de encontrar vías de socialización,
inclusión y normalización. 

Hemos impartido cursos para fomentar
hábitos saludables por profesionales del
Distrito Sanitario Poniente. 

Grupo Agroponiente continúa su apuesta firme
por la salud y el bienestar de sus empleados y
familiares.

La empresa se ha adherido a la estrategia
‘Promoción de la Salud en el Lugar de
Trabajo’.

DEJAR DE FUMAR ENVASES SOSTENIBLES
Estamos trabajando en un proyecto para
reducir el plástico en los envases y apostar
por materiales sostenibles.

Grupo Agroponiente ha conseguido que el
100% de los envases sea reciclable y
sostenible. También, ha conseguido que el
17% de sus envases sean compostables.

https://www.agroponiente.com/noticias/agroponiente-residuo-cero-acuerdo-maavi-kimitec/


RECURSOS HUMANOS



CANAL ÉTICO
ES BUENO PARA EL GRUPO, ES BUENO PARA TI.

Si detectas casos de: incumplimiento, abuso de
poder, acoso, fraude o cualquier conducta ilícita
¡comunícalo!

El Canal Ético garantiza la máxima confidencialidad
en los procesos de investigación de las
comunicaciones recibidas, protegiendo la identidad
de los implicados y su reputación e informando tan
sólo a las personas estrictamente necesarias en el
proceso.

Por mail a:
juntos@grupoagroponiente.com

Por correo a:
Grupo Agroponiente, A/A Canal Ético
Calle Países Bajos, 100, 04710 
 Polígono Industrial La Redonda El
Ejido (Almería)

Por teléfono:
+34 900 100 676



BUZÓN DE SUGERENCIAS
JUNTOS HACEMOS GRANDE GRUPO AGROPONIENTE

¿Tienes alguna sugerencia que hacernos? 
¿Sabes cómo mejorar algún proceso o tienes alguna
idea que puede servir de mejora continua?

Puedes enviárnosla a través de nuestro buzón de
sugerencia digital. Si quieres que te contestemos, y
deseas conocer cuál es la situación de implantación
de esa sugerencia, déjanos tus datos de contacto.

Recuerda que es anónimo. Si quieres respuesta
directa deberás dejarnos un correo de contacto.

Juntos hacemos grande Grupo Agroponiente.

Pincha aquí para IR AL BUZÓN o
utiliza el código qr

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScu9Kl3_9KnN7rmPG42ugqs5RDcZW7xhGvIhz4B7m0mnrMtgA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScu9Kl3_9KnN7rmPG42ugqs5RDcZW7xhGvIhz4B7m0mnrMtgA/viewform
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScu9Kl3_9KnN7rmPG42ugqs5RDcZW7xhGvIhz4B7m0mnrMtgA/viewform


SORTEO



Participarán las personas que envíen la respuesta correcta
durante los primeros tres días (adjuntar foto resuelta). Habrá
2 ganadores

Se le asignará un número a cada persona y se generarán dos
ganadores de forma aleatoria con la ayuda de un programa
de sorteos.

SOPA DE LETRAS
Encuentra las siete palabras ocultas relacionadas con la
sostenibilidad. 

Cuando las encuentres, envía la respuesta (con una captura
de pantalla o foto) a comunicacion@agroponiente.com para
participar en el sorteo de un vale de 100€ para El Corte
Inglés.

SORTEO ANTERIOR
Ganadores: 
Gracia Montoya
Álvaro Vallejo



http://facebook.com/grupoagroponiente
http://linkedin.com/company/grupoagroponiente
http://instagram.com/grupoagroponiente

